

道標ない旅

自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～



令和4年度 第6号
2022.4.26発行
葉山町立長柄小学校
校長 益田孝彦
Tel. 046-875-6860
Fax. 046-876-0682

<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae>

◆◆ 遠足の日の補足説明です。お弁当の用意が必ず2回あります。 ◆◆

4月28日(木)に全校で遠足を実施する予定です。

雨天の場合には、5月2日(月)に実施します。

① 28日、2日ともに、給食の用意はありません。4月28日に遠足が実施できた場合、

5月2日は、お弁当持参日となりますこと、ご留意ください。

② 4月28日が雨天の場合は、月曜日の授業準備をお願いします。

お弁当も持参していただくこととなりますので、宜しくお願い申し上げます。

なお、4月28日が雨天の場合は、月曜日日課となりますので、下校時間が遠足実施の場合と異なります。

1・2年生 14:45 3年生以上 15:00 となります。

とくに1・2年生は、遠足でお伝えしている時間より遅い時間となりますのでご注意ください。

③ 4月28日又は、5月2日遠足が実施できた場合、その日の放課後サポート教室はありません。

4月28日(木)が、雨天のため授業となった場合は、木曜日の放課後サポート教室を開きます。

5月2日(月)が、雨天のため授業となった場合は、月曜日の放課後サポート教室を開きます。

④ 28日、2日と雨天の場合は遠足は中止、2日(月)は、月曜日の授業を行います。

⑤ お子様に持たせる水分が足りない傾向があります。十分な量の水をご用意ください。

⑥ お子様の様子を見に行ったり、写真を撮りに行ったりすることはおやめください。写真はPTA広報委員さん達が責任を持って対応いたします。

◆◆ 久々の晴天の中、4月25日(月)クラブ活動が行われました。 ◆◆

以下の12のクラブ活動を今年度は設定しています。楽しく活動出来ればいいなと願います。

パソコン	図工・イラスト	卓球	ボードゲーム
家庭科	バドミントン	ドッジボール	サッカー
理科	バスケット	陸上	ダンス



ドッジボール



卓球



陸上



バスケットボール



バドミントン



パソコン



理科



ボードゲーム



ダンス



図工・イラスト



家庭科



サッカー

今年こそ十分に活動できることを期待しています。充実したものになりますように！

◆◆ 尿検査の容器を本日配付いたしました。 ◆◆

全学年ともに提出日は明日の27日です。

朝必ず、自分のクラスで提出願います。提出を忘れて、回収に遅れると無用になってしまいます。

忘れず提出するようご家庭でもご指導ください。

◆◆ 今年もプール学習が開始されました。 ◆◆



今年も6年生から、水泳授業が開始されました。良い体験につながって欲しいなと願います。
各学年の実施予定日は以下の通りです。

	1回目	2回目	3回目
1年生	5月31日(火) (9:40~)	6月29日(水) (9:40~)	7月6日(水) (9:20~)
2年生	9月21日(水) (9:20~)	9月29日(木) (9:40~)	10月5日(水) (9:20~)
3年生	5月31日(火) (8:40~)	6月29日(水) (8:40~)	9月7日(水) (9:20~)
4年生	9月29日(木) (8:40~)	10月19日(水) (9:20~)	11月9日(水) (9:20~)
5年生	5月11日(水) (9:20~)	5月30日(月) (9:40~)	6月8日(水) (9:20~)
6年生	4月20日(水) (9:20~)	5月25日(水) (9:20~)	5月30日(月) (8:40~)

◆◆ 親子の会話 ◆◆

教頭

この4月に着任しました。1日でも早く慣れて、子どもたちのために仕事ができるようにしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

「ねえ、聞いて」

我が家の娘たちは私に話をするときには必ずこう言って話し始めます。この言葉で声をかけられるたびに、これを口癖にしまったのは私自身かなと思っています。仕事をしながら、家事、育児に追われ、いつも娘たちの話を聞くときは何かをやりながらだったのかもしれませんが、「ねえ、聞いて」と冒頭につけて、私の気を引く必要があったのでしょうか。

親にいろいろ話したいけれど、親が忙しくしていたり、何かをしていたりすると話すタイミングをつかめないということが起きます。幸い、我が家の娘は「ねえ、聞いて」という術を覚えました。そうでない子もいるはずですが。

みなさんは子どもが話すタイミングを作ってあげているのでしょうか。親があれこれ聞き出す時間ではなく、自分から話し出す時間です。意外と難しいものです。

また、子どもが話し出したとしても「えっ、そんなことしちゃったの?」「それはおかしいよ」とつい否定的なコメントをしてしまいます。これも子どもたちが話をしなくなる要因の一つだそうです。

我が家の場合、これもいいのか悪いのか、私は疲れていたもので、ほとんど何も言わず娘の話に相槌を打つだけでした。それでも私が笑うと喜び、次の日も楽しい話を見つけては「ねえ、聞いて」と喋り、私を笑わせてくれました。

「子どもは親が聞きたいことを話す」ものです。楽しく嬉しい話をして喜ばれれば、毎日楽しい出来事を探してきます。逆に「何かいやなことあった?心配ない?」と聞かれると、そういうことが聞きたいのかと嫌なことや心配なことを見つけてきます。もちろん、嫌なことがあったときは一番に伝えてほしいものですが、親ならば意外と何かあったときは気づくものです。学校で嫌なこと探しをするよりも、いいこと探しができるようになると、毎日の過ごし方が違うかもしれませんね。